

Cuba: Ramiro Valdés constata obras del Travase Este-Oeste



Holguín, Cuba, 2 feb (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, constató este 2 de febrero, el avance de las obras hidráulicas asociadas al trasvase Este-Oeste en la oriental provincia de Holguín.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, recorrió los campos del municipio de Cueto, y conoció de la marcha de los programas inversionistas en este frente como base esencial para incrementar la producción agropecuaria y el cultivo de la caña.

Ramiro Valdés recibió una amplia información de la situación actual del canal en construcción Birán-Báguano, de más de 40 kilómetros de extensión y que una vez terminado beneficiará a amplias zonas agrícolas y cañeras.

Intercambió con dirigentes de empresas constructoras y de la agricultura a quienes orientó agilizar las labores en ejecución para ampliar el uso de los sistemas de riego mediante un racional empleo de los

medios y equipos en respuesta a los programas agropecuarios y azucareros.

El vicepresidente cubano estuvo acompañado en su recorrido por Luis Antonio Torres Iribar, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, primer secretario en la provincia de Holguín, Alfredo López y René Mesa, ministros de Energía y Minas y de la Construcción, respectivamente, e Inés María Chapman, integrante del Consejo de Estado y presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba